

PROMEDIO DE POBLACIÓN ATENDIDA POR EL CONSULADO DE COLOMBIA EN TULCÁN

El Consulado de Colombia en Tulcán, bajo la dirección del Dr. Hugo Enríquez Rosero, está atendiendo una población promedio de treinta y cuatro mil setecientos (34.700), colombianos, de los cuales 6.500 están registrados con información socioeconómica detallada, que les permite caracterizarlos para todos los proyectos sociales que emprenden, con el fin de mejorarles la calidad de vida. También los demás consulados colombianos que se encuentran en las ciudades de Guayaquil , Esmeralda, Quito, Nueva Loja y Santo Domingo están caracterizando la población e identificando las necesidades más prioritarias para que los colombianos que se encuentran en Ecuador se sientan protegidos.



El registro de niños de padres colombianos se realiza a diario, por cuanto tienen el derecho a una identificación por el lugar de nacimiento en el Ecuador y se formaliza luego en el Consulado para que, posteriormente, obtengan la doble nacionalidad sin problema.